

HOY A PARTIR DE LAS ONCE DE LA MAÑANA

# La Fundación Secretariado Gitano hace una jornada de puertas abiertas para todos

*De esta manera darán a conocer el trabajo que realizan diariamente en esta fundación*

**LANZA**  
PUERTOLLANO

La Fundación Secretariado Gitano de Puertollano celebra hoy viernes, 27 de junio, el día de las puertas abiertas a partir de las once de la mañana en la calle los Navarros nº1.

Con esta iniciativa la Fundación Secretariado Gitano quiere abrir su fundación al entorno más cercano para incrementar el estado general de empatía de la ciudadanía hacia la Fundación en particular y hacia la causa gitana en general, favoreciendo así el contacto directo con las personas que trabajan y aquellas que quieran acercarse a conocerlos.

Además, con esta actividad de puertas abiertas a toda la población también se quiere humanizar y acercar esta organización y su misión como pieza fundamental para conseguir alianzas, una buena base social y colabo-



**La Fundación Secretariado Gitano** da a conocer el trabajo

raciones privadas.

Por último, aseguran que quieren dar a conocer a la población la labor que realiza la Fundación Secretariado Gitano

en la ciudad de Puertollano y que años atrás era más conocida al celebrar el Día Mundial del pueblo gitano en el mes de abril. □